

このメッセージは、小学4年生以上の児童・生徒へ配布対象としています。

小学1, 2, 3年生の児童には、保護者の方から内容をお伝えください。

すみだく

## 墨田区の子どもたちへ

新学期が<sup>がっき</sup>始まりました。小学校1年生のみなさん、中学校1年生のみなさん、入学おめでとうございます。そして、一つ上の学年へ進級したみなさん、<sup>しんきゅう</sup>進級おめでとうございます。

3月から始まつたお休みは、<sup>はじ</sup>みんなの体を感染から守るだけでなく、<sup>みな</sup>皆さんから、他の人へとウイルスが広がることを防ぐためにも大切なことです。

皆さん<sup>みな</sup>の我慢<sup>がまん</sup>や頑張り<sup>がんば</sup>が、身の回りの大切な人たちの命を守ることにつながります。

皆さん<sup>みな</sup>は、このお休みの意味をよく考え、<sup>かんせんよぼう</sup>感染予防のために、手洗いやうがいをしっかりして、外にもあまり出ずに、<sup>てあら</sup>規則正しい生活をしてきたことでしょう。

でも、毎日、テレビや新聞で報道<sup>ほうどう</sup>されている、コロナウイルス<sup>かんせん</sup>感染のニュースを見て、いつまでお休みが続くのか、いつから学校で勉強ができるのか、不安<sup>ふあん</sup>に思っている人もいるでしょう。

学校に登校できるようになるまでの間、引き続きこの期間だからこそできることや、良い面にも目を向けてみましょう。

お休みの日々を大切に過ご<sup>す</sup>して、皆さんが登校するときに、先生や友達と元気に会えることを願っています。

令和2年4月 すみだくきょういくいいんかい  
墨田区教育委員会



このメッセージは、小学4年生以上の児童・生徒へ配布対象としています。

小学1, 2, 3年生の児童には、保護者の方から内容をお伝えください。

## 自分で使える「自由な時間」があるということです。

新しい趣味を見つけてたり、今までの趣味を深めたりして自分の楽しみを増やしていきましょう。

本をたくさん読むことや、音楽を聞くことなどで心を豊かにできる時間です。



## 好きな勉強を好きなだけできる

「楽しい時間」があるということです。

大好きな教科のこれまでの復習や、新しい学年で勉強する内容を自分で進めてみるのもいいでしょう。

テレビやインターネットなどで紹介されているお家でできる実習や勉強に取り組んでみてもよいでしょう。



## 苦手をなくすために「挑戦する時間」があるということです。

誰にも苦手なことはありますが、時間をかけてできることもあります。

3月までの学習で苦手だったところも、ゆっくり、じっくり時間をかけて、取り組むことができます。



## 家族のために使う「優しい時間」があるということです。

このお休みの間、普段お家の人にしてもらっていた掃除や洗濯、料理など多くのお手伝いができた人もいるでしょう。家の人は助かったと思います。学年が上がって、さらにできることが増えるといいですね。

これからも食事の時など、お家の人とゆっくり話をする時間をつくって、家族との時間を大切にしていきましょう。



### 【家庭学習に役立つポータルサイトの紹介】

お家の勉強で使える問題や動画などが、文部科学省のホームページに紹介されています。アドレスは以下のとおりです。

[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/ikusei/gakusyushien/index\\_00001.htm](https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm)

このホームページは、墨田区のホームページからも見ることができます。